

日本橋川清掃活動 (第1回)を実施しました!

地元有志により第1回日本橋川河川清掃を行いました。当日は恵まれた天候の中、総勢 25 名が参加しました。桜の花びら浮かぶ日本橋川で船から網を使い、また、ときには川辺に降りてゴミを回収しました。今回は、常盤橋公園において桜まつりが開催されることもあり、公園下の川辺に放置されていた台車、鉄くすなども回収し、陰ながら桜まつりに貢献させていただきました。ゴミの処分は中央区、東京都にご協力いただきました。終了後のアンケートでは、今後も続けていきたいとの声が多く、地元にとって大変意義深い活動となりました。

日時 2008年4月4日(金) 10:00~12:00

参加メンバー 主催：名橋「日本橋」保存会
日本橋地域ルネッサンス 100年計画委員会

- ・日本橋再生推進協議会「水辺再生研究会」
- ・名橋「日本橋」保存会
- ・日本橋地域ルネッサンス 100年計画委員会
- ・日本橋学生工房
- ・中央区
からご参加いただきました。
- ・協力：東京都（河川清掃船によるゴミの回収作業）

範囲(ルート) 上流側：神田橋付近 ~
下流側：亀島川分岐点付近 (約 2km)



活動のようす



参加者集合写真



船から網でゴミをすう



都の清掃船との協働



普段は人が入れない場所も清掃



捨てられていた台車も回収



ゴミ拾いの合間に春の景色を楽しむ



成果:ゴミ袋6袋+台車、タイヤ、鉄くす等



終了後にアンケート調査を実施



午後からの“桜まつり”でEM団子を投入

アンケート結果 (回答者数: 12名)

